

Fundación Síndrome Dravet Chile invita a conversatorio

• Son varias las actividades programadas para el Mes de las Enfermedades Poco Frecuentes.

POR CYNTHIA LEMUS SOTO

CURICÓ. Visibilizar aquellas enfermedades más desconocidas para la comunidad es el objetivo del conversatorio programado para mañana miércoles 19 de febrero, desde las 11:00 horas en el Teatro Provincial de Curicó. Habrá diversos expositores

en esta actividad que es abierta para quienes tienen invitación. Algunos pertenecen al ámbito local y otros, son de Santiago y otras ciudades del país. De la comuna de Curicó, estará José Tomás Mesa, quien es neurólogo infantil y trabaja en el hospital local. A

este se agrega la visita de la presidenta de la Federación de Enfermedades Poco Frecuentes, Jessica Cubillos, quien se referirá al trabajo que desarrolla esta entidad, los avances y desafíos en torno a estas. Otra de las expositoras será Margarita Mosquera,



Para el viernes 28 de febrero a las 21:00 horas está programada la iluminación del municipio curicano.



La Fundación Síndrome Dravet Chile busca visibilizar las enfermedades poco frecuentes.

quien es presidenta de la Red de Epilepsia Refractoria e integrante de la Fundación Síndrome Dravet Chile. "La idea es mostrar estas enfermedades durante este mes y, de esa manera, generar un espacio de reflexión en la comunidad", indicó Catalina Villanueva, presidenta de la Fundación Síndrome Dravet Chile, quien mencionó que una de las últi-

mas iniciativas que se llevará a cabo es la iluminación del municipio curicano, actividad que se realizará el viernes 28 de febrero, a las 21:00 horas. "Ha sido muy positiva esta alianza que hemos alcanzado con el municipio curicano. Hicimos una ruta que culminará con la actividad del 28 de febrero", aclaró Villanueva, quien añadió que aún se encuen-

tra en trámite la Ley de Enfermedades Poco Frecuentes. "Queremos realizar un catastro para así informarnos del número de personas que presentan alguna de estas enfermedades", precisó.

AUMENTO

Durante los últimos años, se ha producido un incremento de las personas con enfermedades poco frecuentes. Estas han podido ser detectadas gracias a las nuevas tecnologías que se han implementado en el área de la salud. "En la actualidad, existe un mayor acceso a los test genéticos. Esto ha hecho que sea más fácil diagnosticar algunas enfermedades", planteó la presidenta de Fundación Síndrome Dravet Chile, quien expresó que también se han ampliado las investigaciones para descubrir nuevos medicamentos.

EMPATÍA

Para Catalina, aún nos falta avanzar como sociedad hacia una mayor empatía hacia quienes padecen alguna enfermedad no del todo conocida. Y de esa manera, acogerlos de mejor forma. "Nos cuesta ponernos en el lugar de otras personas y entregar los espacios a quienes presentan alguna discapacidad. Esto es fundamental para la educación que entregamos a nuestros hijos", concluyó.